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香港文匯報訊（記者 達里）張曦雯（Kel-
ly）、廖慧儀、黃嘉雯與麥詩晴等人前晚為
TVB台慶跳舞表演項目綵排，Kelly將率領
一班年輕貌美的女藝員勁歌熱舞。笑指Kelly
已升級做「大姐姐」帶後輩，她直認光陰似
箭，一眨眼就變了「姐姐」，所以要更落
力綵排做好榜樣。
Kelly透露表演環節長達6分鐘，會分成

多個部分，問到是否穿性感舞衣時，她
說：「舞衣會有機關，第一部分比較性
感，節奏較慢，中段就好有力量，會玩火
和在地下性感跳舞，展現女性的不同面
向。」Kelly又稱為了不輸給後輩，在家也
有勤練舞步，問到男友有沒有讚她舞技，
她笑道：「我做什麼他都會讚，掃地洗碗

都一樣會，我更拉埋他陪我跳，但他話隻舞
好難。」在台慶劇《黑色月光》演後生版楊
茜堯的廖慧儀，獲安排站在Kelly身旁，明
顯備受重視，她謙稱站位不是最終定案，而
且跳舞時大家會輪流站前站後，機會均等。

日前自揭被人開價50萬去「飯局」的麥詩
晴，她形容事件很有侮辱性，所以決定公開
對話截圖，並說：「我們公司行得正、企得
正，不明白會有人覺得會做這種交易。」麥
詩晴稱收到訊息後沒有再回覆對方，對方亦
沒有再找她，她也知道對方原來專門在社交
網上找「獵物」，因為她家姐早年也收過同
類訊息，她再三強調自己是無價的，絕不接
受這種「飯局」邀請。應屆落選港姐吳芷
靖，就自嘲可能未被人熟悉，所以沒有收過
任何「飯局」邀請，最多只有詐騙電話。至
於她與港姐亞軍梁嘉莹的是非，吳芷晴表示
事件已經過去，說：「事過境遷大家不用再
關注，其實我們都很Nice，即使將來在公司
見面也不會尷尬。」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）林盛斌（Bob）與蔡思
貝昨日出席TVB台慶綜藝節目《與天地對話》 記者會。
節目除了Bob與蔡思貝外，還有姜皓文及余文樂兩位嘉

賓，他倆分別前往中東也門及澳洲大堡礁，雖然昨日二人未
有出席，但也有以視像形式分享拍攝感受。節目更邀得鍾鎮
濤為節目題字及聲音導航，張家誠則為節目擔任配樂。
阿Bob今次前往澳洲北嶺地紅土地區拍攝，他笑言回來後
最大感觸是要減肥，因為他肥到現雙下巴見不到條頸，並形
容今次的旅程如心理治療工作室，因他從未試過同自己對
話，對住天地講自己後悔的事、做得不夠好的事，發覺錯過
了一些人和事，會反問自己只顧賺錢到頭來又有何意義？所
以Bob完成旅程後他都有跟經理人講，工作盡量不要安排在
星期日。Bob又自爆節目中講了一些都擔心不能播出街的
事，並稱拍攝節目期間，他收到一位自殺不遂的朋友來電，
只好在電話中開導對方，希望大家看完節目後，對生命會有
更多希望。
思貝則走訪也門的索科特拉島拍攝，她表示今次最艱苦的
並非上山下海的體能問題，而是與自己對話：「今次好赤裸
去講自己嘢係最大難關，因為要挖出自己心底話去對住鏡頭
講，我哋4個藝人都有同一待遇，就係自己對住3部攝影機
講話，完全無工作人員在場，面對鏡頭講嘢都好緊張，邊講
邊捽手指，好似有少少焦慮症發作，好彩之後監製及工作人
員慢慢引導我去講說話，以前自己慣性收埋自己『暱埋蟹
殼』。」她又自爆鏡頭前後都有哭。
思貝又稱今次有機會去一個完全沒受污染、有山又有水的

地方，景色是她一生
中從未見過的壯觀，
她憶述其中有一日拍
攝完，有位工作人員
對她說當日終於見到
一個真正由心去開心
的蔡思貝，她說：
「因為在大自然嘅地
方，我可以做返自
己，全個旅程每個地
方都有啟發，人生好
似行白沙丘一樣，需
要一步一腳印。」思
貝在節目中亦會提到
面對如何低谷，問她
從低谷中走出來沒
有？她說：「一直都
有， 人生有好多困
難 挑 戰 。 」 回 港
後，她學識了要對自
己好及從容一些，因
以前她對自己很嚴
謹。

美女勁歌熱舞賀台慶 張曦雯拉男友陪練舞
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定欣表示「七爺」一角為了能立足舊上海，手段
一定要高明，在處理一間充滿外憂內患的銀

行，明知自己有不足，所以就找來「柴十七」黎耀
祥這位有腦筋、有口才的商界奇才來幫手。
縱觀定欣在劇中除了有出色的演技，服裝上也花
了不少心機，她說：「應該有30多套，其實我真的
沒有去數，因為多到已經數不到，一邊開工就一邊
試衫，同事都邊拍邊做衫，所以我都不需要去操
心，美術指導已經為我悉心安排，每一天劇組都會
開會，明天哪一場要穿哪一套衣服，他們已經安排
好，我只是像個Barbie公仔走出來。」定欣笑稱慶
幸拍攝期間身材沒走樣，像個公仔一樣每天換帽
子、換衣服，換好後就開始拍，她根本連欣賞服裝
的時間也沒有，她說：「因為拍攝過程很密，換好
衫很多時候我的視角只是看住自己的腳，現在反而
做一個觀眾去看劇，才感覺到自己每一集像時裝表
演一樣。」

珠玉在前沒想要超越前作
從開始知道要拍攝《巾幗》這個經典品牌的劇
集，加上有黎耀祥與鄧萃雯這對黃金拍檔在前，定

欣坦言沒有多想今輯為什麼會找上她，她說：「我
沒有問過監製或者編審為什麼要找我，反而是覺得
周邊的人在給我信心多於我自己，找我演的時候我
已很快答應，因為在很短的時間內就要開工，但是
我都有一刻猶豫過，始終我都參演過第一和第二輯
的《巾幗》，見證住這個經典劇集，變相我由之前
的小角色，到現在演主角，會想自己是不是真的可
以做到，雖然我平時不是對自己演戲沒信心，但今
次身邊的人都給我更多信心，始終珠玉在前，我沒
有去想要超越前作，因為超越不是我一個人的能
力，是要整個團隊努力工作。」定欣開玩笑稱如果
今輯《巾幗》成績不好打爛了金漆招牌，這份賬要
算在找她演出的人身上。
提到定欣與祥哥劇中也有一段轟烈的愛情戲份，

她說：「始終在商界一位地位這麼高的女性，很不
容易遇到一位相知，又一起經歷過生死和很多危難
關頭，可惜因身份和地位的關係，即使我向祥哥表
白了也被拒絕，但我是完全理解的。」至於現實中
的定欣遇到心儀對象會否主動示愛？她說：「我都
很期待會有，我覺得可以到表白的時機，是知道對
方都同自己一樣，一定要經歷了一些事，確定了對

方對自己有好感，才會想再更進一步。」定欣坦承
現實中也因她的身份和地位令追求者卻步，她說：
「可能對方覺得胡定欣太厲害了，又是視后又是公
眾人物，圈外人會不理解我們做這一行的，雖然曾
一直累積過感情，但始終未去到可以承認是情侶的
關係，想發展但最終都不成功。我當然覺得可惜，
因為要找到一個喜歡、有感覺的人已經不容易。」

橫店兩個多月密集式拍攝
至於定欣將來會否為愛情放棄事業，她直言並不
知道，但相信自己如果做出這個動作，事前一定已
經過深思熟慮，而原因很明確，就是為了愛情、為
了幸福！她說：「現在我不知道會否這樣做，如果
那個人我覺得是值得的，我可能會的，因為有一個
人令到自己會很安穩、很安心，即使不是物質上的
照顧，但也是心靈上互相支持。」記者笑指「金牌
媒人」林盛斌（Bob）的招牌也被定欣打破時，她
笑道：「Bob很好人，他真的很疼我，當然他有介
紹過對象，就是差一點點，但仍未到最後，怎會知
道我打爛他的招牌？哈哈。」
對於今次拍攝《巾幗》在內地逗留了兩個多月，

定欣表示是密集式拍攝，她只花了66天就完成她的
戲份，可以想像每天工作的忙碌情況。至於自拍
《包青天》後再踏足橫店這個地方，定欣表示拍民
初劇的確很難在香港取景，總是想找一些實景地方
拍攝，橫店就是最佳的選擇，她說：「以前在公司
的民初街拍攝，景深與在橫店拍攝都有不同效果，
畫面（橫店拍攝）出來會真實很多，令演員去演戲
時的空間感也多一些。」

胡定欣在TVB台慶劇
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胡定欣認藝人身份
採、攝：達里
服裝：Emporio Armani
Styling：Queenie Yu
髮型：Matt Chiu @ XENTER
SALON
化 妝 ： Davina ( Cyrus Lee
Makeup Team )
場地：Studio meta

●劇中穿搭出色的定欣每集像時裝表演一樣。

香港文匯報訊 2024年是中法建交60周年，
由廣州市廣播電視台、華夏電影發行，以及
幸運之光電影音樂公司（法國）共同出品的
中法合拍紀錄片《康熙與路易十四》，前日
在香港舉行首映禮。英皇影院集團作為港澳
地區獨家發行方，為觀眾呈獻這部中法合拍
的紀錄電影。為了尊重港澳觀眾的語言文字
習慣，出品方特別製作了繁體字幕版，並邀
請中國播音主持金話筒獎得主、廣州台粵語
主持梁皓明為電影進行粵語配音。
中央政府駐港聯絡辦宣文部副部長孫兆
敏，中共廣州市委常委、宣傳部部長杜新
山，廣州廣播電視台台長陳家成，英皇影院
集團總經理袁彥文，中共廣州市委宣傳部副
部長、市文明辦主任鮑煒，廣州廣播電視台

副台長黃楚恆等主禮嘉賓出席首映禮，並在
全場嘉賓的見證下共同敲響金色銅鑼，祝願
《康熙與路易十四》在香港口碑票房雙豐
收！
影片出品人、廣州廣播電視台台長陳家成

在致辭時，首先帶來影片的最新喜訊，公布
《康熙與路易十四》日前斬獲2024第二十屆
中美電影節最佳紀錄電影獎，影片早前也入
圍第37屆中國電影金雞獎最佳紀錄/科教片提
名。陳家成說：「180多年來，香港作為中國
連接世界的重要橋樑和紐帶，是中外文化交
流、文明互鑒融合的樣本典範。相信三百多
年前康熙與路易十四交往的故事能夠在這裏
引發廣泛的共鳴。」
本次出席首映禮的嘉賓眾多，除親自赴港

見證的廣州市委宣傳部相關領導，香港各界
更是一呼百應。大公文匯傳媒集團副董事
長、副總編輯王凱波，香港電台副廣播處長
衛懿欣，紫荊雜誌社副總編輯黃曉華等人到
場見證該片正式登上香港院線。
香港立法會議員，廣東省、市級（港區）

政協委員，香港廣州社團總會及旗下香港越
秀、海珠、荔灣、天河、白雲、黃埔、花
都、番禺、南沙、從化、增城各界聯合會主
席及代表，九龍東區各界聯會、香港中華文
化發展聯合會、中山大學香港校友會、廣州
市中學香港校友會聯誼會、香港海關的代
表，多個校長會校長及老師代表，還有來自
粵港澳的藝人、博主等紛紛到場觀禮，並觀
看了電影。

中法合拍紀錄片《康熙與路易十四》香港上映
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●Bob與蔡思貝在節目中與自己對
話。

●●張曦雯升級做張曦雯升級做「「大姐姐大姐姐」」帶靚女後輩熱舞帶靚女後輩熱舞。。

●胡定欣坦承一度
猶 豫 過 應 否 接 演
「七爺」一角。

礙覓好姻緣礙覓好姻緣 ●定欣坦言如遇到心儀對
象，她會主動示愛。
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